
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

運動会のお弁当 

秋晴のおたより  

朝晩はやっと涼しくなりました。そして爽やかな秋晴れが待ち遠しいところですが 

皆様いかがお過ごしでしょうか！ 

読書の秋！スポーツの秋！食欲の秋！とよく言われますが、皆さんはどれが一番楽しみ 

ですか？ 私は間違いなく食欲（お酒）の秋！です。～毎年の文言です～ 

先月も忙しくさせていただきましたので少し紹介します。松山中央高校と松山北高の運動 

会に来賓として応援に行きました。同日開催でしたので、午前/午後に分けて行きましたが 

猛暑日だったこともあり、多少熱中症になってしまいました。（生徒達は大丈夫でした） 

また大阪出張ではなんば駅前で会食と宿泊。外国人及び、人と飲食店の多さに田舎者を 

実感しました。（二番町とは全然違いますね） 

最後に自民党総裁選の９候補による所見発表演説会に参加しました。各候補の考え・政 

策などに興味はありましたが、一番の印象に残った事は“まあ皆さん話がうまいこと” 

人前で話すのがとても苦手な私ですが、参考にしたいと思います。（期待はしないように…） 
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